



Compañía Estable de Danza Balmaceda Arte Joven Valparaíso Bases 2016

1. Presentación

Balmaceda Arte Joven (BAJ) Valparaíso abre la convocatoria para integrar su Compañía De Danza 2016, un espacio de profesionalización y creación dirigido a ofrece a jóvenes vinculados a la danza que residan en la región de Valparaíso. Durante 9 meses de trabajo creativo guiado por un director con vasta experiencia en el rubro, el elenco desarrollará un montaje que posteriormente será presentado en espacios de difusión artística y establecimientos educacionales de la región.

La dirección del elenco estará a cargo de **Louise Cazy**, coreógrafa y bailarina, quien también es directora de la *Compañía Instantes*. La propuesta de dirección es la siguiente:

Construir de forma colectiva, el cuerpo como territorio, el movimiento como identidad.

Un grupo de intérpretes se descubre a sí mismo a través de la danza. Bailan solos, bailan juntos, a veces parecidos, a veces distintos, comparten un espacio y un tiempo... hasta encontrarse en un territorio común. En este territorio, cada parte se unifica en un solo cuerpo: el cuerpo colectivo. Este cuerpo se pone en movimiento, de a poco va encontrando su propio lenguaje: su danza, su identidad.

De la danza propia de cada uno a la danza grupal, el montaje es una invitación a explorar este encuentro de cuerpos dispuestos a construir en conjunto. Esta construcción colectiva nos invita a preguntarnos ¿Cómo construimos un territorio y una identidad colectiva donde aparezcan nuestras semejanzas y nuestras diferencias?"

2. Postulación

Los interesados deben postular a través de un formulario en línea ([disponible aquí](#)) antes del **lunes 25 de abril a las 12:00 horas**.

Luego, los preinscritos serán convocados a una instancia única de Audición, que se realizará el día **martes 26 de abril a partir de las 16:00 horas en la Sala de Ensayo de BAJ Valparaíso**, ubicada en Santa Isabel 739 esquina Lautaro Rosas, Cerro Alegre, Valparaíso.



2.1 Requisitos:

- Tener entre 15 y 30 años de edad.
- Ser residente en cualquier comuna de la región de Valparaíso.
- Tener experiencia previa en danza.
- Tener disponibilidad para asistir a las actividades del elenco (ensayos y presentaciones), a desarrollarse desde mayo del 2016 a enero del 2017.

3. Sobre la Audición

La Audición se realizará el día **martes 26 de abril en la Sala de Ensayo de BAJ Valparaíso**. Para ésta, se citará a los postulantes (vía correo electrónico y/o teléfono) por grupo, en distintos horarios entre las 16:00 y 19:00 horas.

La Audición se desarrollará en 3 etapas:

- Un entrenamiento con consciencia corporal y movimientos orgánicos.
- Una etapa de exploración personal a partir de un elemento y de una guía precisa.
- Construcción de una mini propuesta en grupos de 3 personas a partir del elemento (cada persona desarrolla 5 movimientos, se lo enseñan, y construyen en el espacio la propuesta).

El objetivo de la audición es poder ver y evaluar la posibilidad de cada persona de conectarse con su cuerpo, explorar el movimiento de una forma personal y proponer desde su exploración personal. Es desde estos 3 elementos que seremos capaces de construir una obra colectiva donde cada uno está presente.

Los postulantes deben venir con ropa cómoda y llegar al menos 15 minutos antes de la hora citada.

4. Selección y compromisos

Tras la audición se seleccionarán a 20 integrantes para conformar el Elenco Estable de Danza BAJ Valparaíso, quienes deberán tener disponibilidad desde mayo 2016 a enero 2017 año para atender las futuras necesidades de los ensayos y de una gira regional, cuyas actividades serán previamente programadas.



Se contempla la realización de **al menos 10 presentaciones** en diversos espacios artísticos o establecimientos educacionales de la región, **que en su mayoría se realizarán en horario AM.**

Los ensayos se realizarán a contar del 02 de mayo 2016, todos los **lunes y miércoles desde las 18:00 hasta las 21:00 horas.** Éstos serán en el Parque Cultural de Valparaíso los días lunes y en la sala de ensayo de BAJ Valparaíso los días miércoles.

Se financiarán los gastos relativos a producción y locomoción para las funciones a realizarse en la gira, en el marco de un presupuesto determinado. No se contempla pago de honorarios para los integrantes de la Compañía.

Consultas a balmacedavalpo@baj.cl